

生徒会活動紹介

生徒総会

5月18日、生徒会総会が行われ、今年度の生徒会活動の方針や予算について審議しました。また、来年度からの一学級減への対応、特に部活動のあり方などについて、真剣に協議しました。



壮行式

地区高校総体・県高校総体を前に壮行式が行われました。応援委員や有志、教育実習生に加え、3年次担任の先生方も飛び入りでエールを送りました。



あいさつ運動

生徒会では登校時に生徒会役員や部活動単位で校門や昇降口に立ち、「あいさつ運動」を行っています。以前より西高生の挨拶がよくなったと言われていますが、それは全校生徒によるこうした地道な取り組みによるものです。



地域行事への協力（大型絵灯籠づくり）



8月には「港祭り」や「花火大会」が行われます。また、大通り商店街では「酒田灯籠祭り」が行われます。生徒会では地域活動への積極的参加の一環として、この絵灯籠作成に取り組みました。祭りでは西高製作の絵灯籠を見ることができましょう。ぜひお楽しみに。

体育祭成功をめざして

今年度の生徒会の最大行事「体育祭」が7月21日に開催されます。各年次のクラス単位で青・赤・紫・緑・オレンジの年次を越えた5組に分け、学校を挙げた行事になります。7月に入って「体育祭」が近づくと、学校の雰囲気も「体育祭」一色になってきました。

右はスポーツテスト後に行われた体育祭組分けの様子。



演劇部・音楽部定期公演 5月27日・6月4日 酒田市民会館希望ホール

5月27日には演劇部、6月4日には音楽部の定期公演が行われました。演劇部は『君の臓腑を食べたい』の住野よるさんの新作を演劇部が脚色した『よるのばけもの』を、音楽部は合唱班、弦楽班、吹奏楽班それぞれが、日頃から練習を積んできた楽曲を披露し、多くの観客の方々から楽しんでいただきました。



演劇部



合唱班



弦楽班



吹奏楽班

3年次 探究学習発表会

6月15日、「進路探究発表会」が開かれ、3年生が自ら設定した課題について研究したことを大判用紙にまとめて発表しました。

これは志望する進路の具現化に向けて主体性や課題発見力、探究力などを育むとともに、自らの意見を広く発信したり、他者の意見を聞く傾聴力を養うことを目的に開かれたものです。3年生は春から総合学習の時間などを使って探究を進めてきました。その分野は語学・人文系、経済・経営系、理工系、保育・福祉系、スポーツ・芸術系など多岐にわたり、一人一人が発表、聴講した1・2年生も先輩の研究のレベルの高さに感心しながら、質問などをして学習を深めました。



こうした発表会を通じて自分の志望する進路の分野への関心を高め、進路先でも力を発揮することが期待されます。